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Cursus :
2016 - 2017 : Terminale S au Lycée Kerneuzec QUIMPERLE
2017 - 2018 : MPSI
2018 - 2019 : MP

Ecole intégrée en 2019 : ENSSAT sur banque Mines-Telecom

Pourquoi j'ai choisi de faire une prépa?
Lors  de  ma  classe  de  Terminale  S,  je  ne  savais  pas
exactement  vers  quel  cursus m’orienter.  Je savais  tout  de
même que j’avais une affinité particulière pour les sciences
en général. Je me suis donc tourné vers un cursus en classe
préparatoire  pour  poursuivre  mon  parcours  scientifique  et
me laisser un maximum de portes ouvertes.

Concernant le  lycée Dupuy de Lôme en particulier,  j’avais  la  chance d’avoir  un domicile
familial à proximité. J’ai donc pu prendre part aux journées portes ouvertes, au forum des
anciens élèves. J’ai également eu une présentation dans mon lycée par des professeurs
passionnés, ça a probablement joué sur mon choix.



Comment j'ai vécu la prépa ?
J’ai plutôt bien vécu la prépa ! Je suis soulagé que ce soit derrière moi, car le rythme était
particulièrement important, mais je ne regrette pas une seconde d’être passé par là. Cela
m’a permis d’apprendre à apprendre, apprendre à m’organiser et surtout apprendre à me
remettre  en  question.  Je  pense  également  que  les  colles,  bien  qu'  un  peu  effrayantes
parfois, apportent énormément sur le plan humain : on apprend à présenter son travail à
l’oral,  devant quelqu’un qui le maîtrise 100 fois mieux que nous. Le fait  d’avoir eu à me
confronter à ces épisodes m’ont permis de me sentir beaucoup plus à l’aise et confiant à
l’oral que je l’étais auparavant.

J’ai également eu la chance d'être très bien entouré pendant ce cursus. Mes proches étaient
là  pour  me soutenir  lors  des moments  difficiles,  car  bien  sûr  il  y  en  avait.  Par  ailleurs
l’ambiance était plutôt familiale entre les élèves. Il y avait beaucoup d’entraide entre chacun
et très peu de mauvaises compétitions comme on peut parfois l'imaginer.

C’est également ici que je me suis découvert une passion pour l'informatique, notamment
grâce à mon projet de TIPE.

Comment je vis dans mon école et quel domaine m'attire ?
Je suis actuellement à l’ENSSAT en spécialité informatique. Je compte me diriger vers une
spécialisation en Data Science et en Machine Learning. Après avoir fait une classe prépa, le
rythme en école est un peu plus léger. Néanmoins il ne faut pas se laisser dépasser car on
est beaucoup moins encadré qu’avant : plus de colles et de DS toutes les semaines, mais
plutôt du travail  par projet.  C’est une manière de travailler qui me convient,  mais je suis
conscient que mon cursus de prépa antérieur m’a bien préparé à travailler en quantité.
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Pour plus d’informations, n'hésitez pas à contacter les enseignants de la classe préparatoire
MPSI ou PCSI à Lorient.
     courriel :  cpgeddl@gmail.com
     site web : cpgedupuydelome.fr
     facebook : @prepadupuy


